

Declararon alerta roja por incendio para la comuna de Purén

La directora regional de Conaf, María Teresa Huentequeo, señaló que han dispuesto varios recursos para enfrentar la situación.

Neimar Claret Andrade

La Corporación Nacional Forestal informó, durante la tarde de este jueves 30 de enero, que el Senapred declaró una alerta roja por incendio para la comuna de Purén.

La directora regional de Conaf, María Teresa Huentequeo, manifestó que la alerta responde a la situación del incendio forestal de Panqueco Alto, que ya tiene una afectación de 10 hectáreas.

“Para ello —detalló— ya estamos trabajando con nuestras brigadas terrestres, con nuestras aeronaves, helicópteros y aviones y a esto se suma el trabajo del Hércules C-130, que ya ha hecho dos descargas con retardo en las zonas donde están amenaza-

das las viviendas”.

Asimismo informó que para controlar la situación también trabajan los voluntarios de la Cuerpos de Bomberos de Purén y Los Sauces.

En específico trabajan bomberos de Purén y Los Sauces, seis Brigadas, 4 técnicos, 4 Aviones cisternas, un Avión cisterna pesado, un Avión de observación, un Avión de coordinación, un helicóptero, un camión cisterna, un puesto de mando y una maquinaria pesada, todo de Conaf.

